



RINGKASAN

AISYAH LATIFA SAJATINING CAHYA. 2021. Peran Divisi Hubungan Pers dan Media Dalam Menyampaikan Informasi Kepada Masyarakat di BMKG (*The Role of Pers and Media Relations Division in Delivering The Information To Public In BMKG*). Dibimbing oleh ANDRIYONO KILAT ADHI.

Komunikasi merupakan kegiatan manusia untuk saling memahami atau mengerti suatu pesan yang disampaikan seseorang (komunikator) kepada lawan bicaranya (komunikan) atau komunikasi dapat dikatakan juga sebagai suatu proses pemindahan pesan dari individu ke individu lainnya. BMKG menggunakan media dan pers sebagai sarana penyampaian informasi, edukasi dan peringatan dini tentang keadaan alam, jika terjadi potensi bencana maupun laporan bencana. BMKG menjadikan media sosial sebagai salah satu sarana komunikasi untuk upaya mendorong efisiensi pemerintahan, menghadapi perkembangan zaman, serta sarana edukasi dan mitigasi bagi masyarakat.

Penulisan tugas akhir ini berdasarkan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang telah dilaksanakan selama dua bulan di bagian Divisi Hubungan Pers dan Media. Kegiatan PKL ini terfokus pada peran dari Divisi Hubungan Pers dan Media dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat serta kegiatan-kegiatan yang dilakukan di BMKG.

Tujuan dari penulisan ini adalah menjelaskan peran Divisi Hubungan Pers dan Media, serta kegiatan yang dilakukan penulis selama menjalani Praktik Kerja Lapangan (PKL) di BMKG dan hambatan yang dialami oleh penulis selama menjalankan peran Divisi Hubungan Pers dan Media serta solusi yang tepat bagi hambatan tersebut. Penulis menggunakan beberapa metode penelitian yaitu dengan data primer, data sekunder dan beberapa instrumen pengumpulan data. Penulis menggunakan teknik observasi partisipasi aktif, wawancara dan studi pustaka untuk memperkuat penulisan Tugas Akhir.

Peran yang dijalankan oleh Humas BMKG pada bagian Divisi Hubungan Pers dan Media di BMKG secara keseluruhan terdiri dari beberapa peran. Peran tersebut mengerjakan laporan penyusunan *press release* dan *link*, melakukan monitor berita BMKG, melakukan revisi konten dan mengunggah konten ke media sosial serta memberikan pelayanan dan fasilitas terhadap wartawan.

Adanya hambatan yang dialami oleh penulis ketika sedang menjalani PKL. Melalui hasil observasi, hambatan yang berpengaruh adalah alur jam kerja. Secara keseluruhan dari hasil penulisan ini, dapat ditemukan saran yang tepat dari penulis kepada Divisi Hubungan Pers dan Media agar dapat mengevaluasi kinerja pada divisi tersebut.

Kata kunci: BMKG, Komunikasi, Media

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memunculkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.